

## Umgebindehaus beendet „Dornröschenschlaf“

Das Schicksal des Baus abseits der Oberseifersdorfer Dorfstraße schien eigentlich besiegelt. Aber es kam anders.

26.07.2017



Das schön sanierte Umgebindehaus unweit der Dorfstraße in Oberseifersdorf.

© D. Rößler

**Oberseifersdorf.** Einige Dutzend Jahre hatte das Umgebindehaus etwas abseits der Oberseifersdorfer Dorfstraße leer gestanden. Sein Schicksal schien besiegelt zu sein, der Abriss unvermeidlich. Aber es kam anders. In relativ kurzer Zeit ist das Haus „wieder erwacht“. Und vermutlich schöner, als es je war. Es ist ein schöner Blickfang im Jubiläumsjahr des Dorfes.